

1月27日
芽が出ていま
す。50鉢の
中の5鉢ぐら
いでしょうか。



2月6日
雪の中で芽がつ
んと出ています。
前回より多くの
芽が出てきました。



2月12日
雪が溶け 芽
の姿がくっき
りと見えまし
た。



2月17日
随分と芽が出て
きました。今7
割ぐらいのプラ
ンターから芽が
出ています。



2月25日
寒波がやってきま
した。清水は雪が
降ったり止んだり
です。芽も雪の中
で耐えています。



お知らせ
1月～2月まで
のチューリップ
の様子です！

2月27日
寒波襲来から徐々
に暖かくなってき
ました。これから
が楽しみです。白
い粒は肥料です。
生徒会が大切に育
てています。



しみずチューリップリレー

令和7年3月25日の様子です！

清水こども園



八幡小学校



八幡中学校



清水分校



今、白色（少し黄色かった白色）のチューリップが こども園・八幡小学校・八幡中学校で 咲き始めました。植えたチューリップの色は 赤・白・黄・桃・紫の5色を植えていますが、他の色はまだ少しかかりそうです。つぼみも見えませんでした。ちょうど入学生・入園生頃に色とりどりのチューリップが たくさん咲いてくれると うれしいのですが・・・ぜひ一度 ご覧ください。

清水分校では 文化祭で 植えていただいた 地域の方々のチューリップを もうすぐ、しみず温泉様前・しみず保田紙様の中庭に 置く予定になっています。まだ 清水分校では つぼみが 見られていませんので もう少し時間がかかりそうです。置くのは たぶん4月初め頃になると思いますが その時は 美しい花が見えるのではと考えています。よろしければ、足を運んでいただけますと うれしいです。